
ひがし よんじゅうさんの、けいろあんないで

す。 
ひがし よんじゅうさんは、こうほくえきまえ

または としまごちょうめだんち と、とうき

ょうえきまるのうちきたぐちを、むすぶろせん

で、とちゅう、おだいを、けいゆします。 
 
うんこうぱたーんは、あらかわどてと、こまご

めびょういんまえの あいだを おうふくする

びんが おおいです。 
また、あらかわどて から、たばたえきまえど

まりが あります。 
 
こうほくえきまえから、とうきょうえきまるの

うちきたぐちまでの、ていりゅうじょは、こう

ほくえきまえ、こうほくよんちょうめ、こうほ

くいっちょうめ、あらかわどてそうしゃじょま

え、あらかわどて、みやぎにちょうめ、みやぎ



しょうがっこうまえ、みやぎとえいじゅうたく

まえ、おだいにちょうめ、おだいばし、にしお

ぐさんちょうめ、おだい、にしおぐにちょうめ、

にしおぐいっちょうめ、たばたしんまちさんち

ょうめ、しもたばた、たばたえきまえ、かみた

ばた、どうざかした、こまごめびょういんまえ、

せんだぎごちょうめ、ほんこまごめさんちょう

め、むこうがおかにちょうめ、むこうがおかい

っちょうめ、ほんごうおいわけ、とうだいのう

がくぶまえ、とうだいせいもんまえ、とうだい

あかもんまえ、ほんごうさんちょうめえきまえ、

ほんごうにちょうめ、じゅんてんどうびょうい

んまえ、おちゃのみずえきまえ、するがだいし

た、かんだにしきちょう、うちかんだいっちょ

うめ、かんだばし、おおてまち、とうきょうえ

きまるのうちきたぐちと、なります。 
 
おりかえしの、とうきょうえきまるのうちきた



ぐちから、こうほくえきまでの、ていりゅうじ

ょは、とうきょうえきまるのうちきたぐち、お

おてまち、かんだばし、かんだにしきちょう、

するがだいした、おちゃのみずえきまえ、じゅ

んてんどうびょういんまえ、ほんごうにちょう

め、ほんごうさんちょうめえきまえ、とうだい

あかもんまえ、とうだいせいもんまえ、とうだ

いのうがくぶまえ、ほんごうおいわけ、むこう

がおかいっちょうめ、むこうがおかにちょうめ、

ほんこまごめさんちょうめ、せんだぎごちょう

め、こまごめびょういんまえ、どうざかした、

かみたばた、たばたえきまえ、しもたばた、た

ばたしんまちさんちょうめ、にしおぐいっちょ

うめ、にしおぐにちょうめ、おだい、にしおぐ

さんちょうめ、おだいばし、おだいにちょうめ、

みやぎとえいじゅうたくまえ、みやぎしょうが

っこうまえ、みやぎにちょうめ、あらかわどて、

あらかわどてそうしゃじょまえ、こうほくいっ



ちょうめ、こうほくよんちょうめ、こうほくえ

きまえと、なります。 
 
いじょうで、ひがし よんじゅうさんの、けい

ろあんないを、おわります。 
 
しょうさいな、けいろについては、とえいこう

つう おきゃくさませんたーへ、おといあわせ

ください。 
でんわでのおといあわせは、とえいこうつう 

おきゃくさませんたー でんわばんごう、ぜろ 

さん、、さん はち いち ろく、、ごー なな 

ぜろ ぜろ です。 


